

Gemeinsam gegen Altersdiskriminierung bei Versicherungen!

Seit gestern steht auch gesetzlich fest: Kreditwürdigkeit ist eine Frage der Sicherheiten, nicht des Alters! Der große Erfolg der Abschaffung der Altersdiskriminierung bei der Kreditvergabe hat bewiesen, wie wichtig ist, dass wir Seniorinnen und Senioren uns gegen ungerechtfertigte Benachteiligungen wehren. **Denn wir bestimmen selbst, was wir können und dürfen, nicht unser Geburtsdatum!**

Auch wenn dieser Erfolg ein großer Etappensieg ist, **der Kampf gegen Altersdiskriminierung ist ein Marathon.** Ich setze mich auch weiterhin gegen alle Formen der Altersdiskriminierung ein. Mein nächstes großes Ziel: **Die Abschaffung der Altersdiskriminierung bei Versicherungen!**

Wie ich in der [Kronenzeitung](#) erklärt habe, hat Altersdiskriminierung bei Versicherungen System: Prämien erhöhungen von bis zu 50 Prozent, Kündigungen ab einem gewissen Alter, drastisch reduzierte Leistungen oder der komplette Ausschluss von Versicherungen.

Die Versicherungen schieben – wie seinerzeit die Banken bei der Kreditvergabe – gerne die **Risikoabwägung** vor. Dabei blenden sie aus, **dass sie oft jahrzehntelang an Versicherten verdient haben, die brav eingezahlt, aber keine Leistungen in Anspruch genommen haben.** Diese Menschen zu kündigen, wenn die Wahrscheinlichkeit größer wird, dass die Versicherung zahlen muss, treibt es auf die Spitze. Eine Versicherung muss den Versicherten schützen, nicht die Versicherung selbst!

Dabei ist es gerichtlich bestätigt, dass etwa willkürliche Altersgrenzen bei Versicherungen diskriminierend sind. Man könnte meinen, ein Gerichtsurteil würde die Versicherungen zum Umdenken bewegen? Fehlanzeige! Stattdessen umgehen sie diese Urteile, indem sie die diskriminierenden Klauseln einfach ins Kleingedruckte schreiben. **Einsicht sieht anders aus.**

Schildern Sie mir Ihre Erfahrungen mit Altersdiskriminierung!

Darum will ich **wie bei Bankgeschäften Altersdiskriminierung bei Versicherungen einen Riegel vorschieben!** Das bedeutet:

- **Keine Kündigung** einer Versicherung aufgrund des Alters
- **Keine erhöhten Prämien** aufgrund des Alters

Ich werde dieses Thema rasch in den Österreichischen Seniorenrat tragen und den Dialog mit Justizministerin Alma Zadic anregen. Auch hier werde ich nicht locker lassen.

Dazu brauche ich aber Ihre Unterstützung! Daher lade ich Sie ein: **Wenn Sie Erfahrungen mit Altersdiskriminierung bei Versicherungen – oder in anderen Lebensbereichen – gemacht haben, teilen Sie mir diese unter bundesorg@seniorenbund.at mit!** Jede einzelne Meldung ist wichtig und stärkt meine Verhandlungsposition für Verbesserungen zugunsten der älteren Generation. Ihre Zuschriften sind mir eine große Stütze und wo es möglich ist, vermittele und setze ich mich für eine Lösung ein.